



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30622

13/03/2018

79675

AUTOR/A: GARCÍA MIRA, Ricardo Antonio (GS); SERRADA PARIENTE, David (GS); CANCELA RODRÍGUEZ, Pilar (GS); PEÑA CAMARERO, Esther (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que desde el año 2012 no se ha cerrado ningún cuartel de la Guardia Civil de la provincia de A Coruña.

Asimismo, se indica que los cuarteles de la citada provincia que cuentan con conexión a internet son los siguientes: A Coruña (Comandancia), Carballo, Ferrol, Noia, Santiago de Compostela, Arteixo, Boiro, Cambre, Culladero, Milladoiro, Ames, Oleiros, Betanzos, Vimianzo, Ferrol (Puesto Fiscal), Muelle de Garás y Ribeira.

Madrid, 27 de abril de 2018